



El Ayuntamiento de Adra vuelve a exigir a la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, *de la que depende la Agencia Pública de Puertos de Andalucía, que realice de manera urgente el dragado del Puerto de Adra, ya que ayer por la tarde sucedió algo que ya venía advirtiendo el gobierno local abderitano desde hace varios meses y es que un barco quedará encallado en la bocana del Puerto de Adra, por espacio de más de dos horas, teniendo que acudir un remolcador del Puerto de Motril para poder desencallarlo.*

□□□ *El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha señalado que “cómo nos temíamos, el anuncio realizado por la parlamentaria andaluza de IU, Rosalía Martín, el pasado 8 de mayo, de acometer el dragado de la bocana del puerto era un anuncio y una medida electoralista. Ha quedado demostrado que la situación es insostenible y que el anuncio era una cortina de humo para no hacer frente a la realidad de una bocana del puerto que necesita de manera urgente el dragado. Rosalía Martín tuvo la desfachatez de decirle a los pescadores y armadores que iba a realizar el dragado del puerto, y dos meses después no sabemos nada de nada.*□

□□□ *A juicio del primer edil abderitano “es inadmisibile e incomprensible lo que ha pasado. Llevamos 4 meses solicitando a la Consejería de Fomento y Vivienda una solución urgente a este problema porque sabíamos que podía ocurrir algo así. Hoy ha sido un catamarán el que ha encallado en la bocana del Puerto, pero mañana puede ser otro barco o barcos los que tengan problemas a la hora de entrar o salir del Puerto de Adra. No es suficiente con el balizamiento del Puerto de Adra para de señalar la entrada y salida del canal náutico real existente, como hemos comprobado con este catamarán y esperemos que los estudios de batimetría de la zona, medición del calado, para comprobar el estado y la evolución de la bocana los termine la Junta lo antes posible y ponga una solución urgente a la bocana del Puerto”.□□*

□□□ *El Ayuntamiento de Adra viene demandando desde el pasado mes de marzo una solución urgente para la bocana del Puerto de Adra. Desde esa fecha se viene formando una lengua de arena que tiene una longitud aproximada de unos 100 metros, medida perpendicularmente al muelle de poniente, quedando poco más de 30 metros de canal navegable de entrada y salida del Puerto, con el consiguiente riesgo para los barcos y pescadores de Adra y los que atracan en el Puerto abderitano, y donde el calado del mismo también se ha visto mermado.*